

Weekly Bulletin

週報 No.15

第 2820 地区

HITACHI SOUTH ROTARY CLUE

【例 会 場】 【例 会 日】 【事 務 所】 要害クラブ TEL (0294) 36-2020 毎週火曜日 12:00~13:00 日立市桜川町 2-25-3 桜川第 2 ビル 201 号室 TEL (0294) 36-5074 FAX (0294) 37-2176 Mail:info@hitachi-south-rc.org

■会 長 荒 川 浩 信 ■幹 事 小笠原 邦 浩 ■副会長 池澤 健 ■会報委員 鈴木幸 -



本日の例会: 令和3年11月30日(火) 【プログラム】卓話 / パスト会長

次 回 例 会:令和3年12月07日(火) 【プログラム】クラブ協議会 年次総会 / 次期理事・役員選出

例 会 報 告

11月16日(火)12:00開会

進行:須田会員

ご協力ありがとうございました。

会長の時間

荒川会長

会長の時間をいただきます。

本日は、株式会社フットボールクラブ水戸ホーリーホック会長 沼田邦郎様、卓話をよろしくお願いいたします。

私はサッカー観戦が好きなのですが、やるほうはあまり得意ではないです。高校のサッカーの授業はサボっていて先生に怒られた記憶があります。

先週日曜日に分区ゴルフ大会が開催され、43名が参加いたしました。当クラブからは4名参加でした。あまりアピールが出来なかったので反省しています。来年は大勢で参加したいと思いました。

日立ライオンズクラブさんが今年 60 周年ということで、合同で何かできないかとお話をいただきましたので、次回理事会で話し合いたいと思います。

以上、会長の時間といたします。ありがとうございました。



幹事報告

小笠原幹事

- 来週は祝日で休会となります。
- 23 日は、地区職業奉仕セミナーに会長と千葉職業奉 仕委員長と参加いたします。
- 30 日はパスト会長卓話となっております。会長から ご指名があるかと思いますので、快くお引き受けい ただきたく思います。



委員会報告

米山記念奨学委員会
石川委員

● 寄付ですが、昨年度を超えて目標61%になりました。

ロータリー財団委員会

朝日委員長

本日も皆様よりご寄付いただき、目標達成いたしました。ご協力ありがとうございました。



出席報告

滑川委員長

会員数	出席	欠席	出席率	MakeUp	修正	免除
29 名	18名	11名	75 %	6名	100%	7名



___ BOX

滑川委員長

- ◇ 沼田様、卓話よろしくお願いいたします。荒川会長・小笠原幹事・石川國博・千葉隆一・ 髙島章行・山本忠安・滑川孝則・池澤 健・ 千葉省三・須田 聡・石川 悟・川崎健輔・ 小野瀬裕・大神田正浩・赤津幸作・塩谷和宏
- ◆ 先日は結婚祝いのお花ありがとうございました。会 員皆様のお心遣いに感謝申し上げます。 佐藤信彦
- ◆ 先日、須田歯科医院に1年ぶりに行ってきました。 歯のチェックを受けたあと1年分の歯石を取っても らいました。そのあと歯にフッ素を塗ってもらいま した。効果は3ヶ月という事なので、来年の2月に 予約を取りました。須田先生これからもよろしくお 願いいたします。

朝日正道



本日も多くの方からニコニコ BOX へのご協力 誠にありがとうございました



本日計 29,000 円 累計額 299,000 円



クラブ管理運営統括委員会

小野瀬委員長



- 本日は、沼田様に卓話をいただきます。
- 沼田様は水戸 RC に所属しており、ロータリアンです。昨年入会されました。
- 以前、経営者研究会でもご講話いただきまして、非常に興味深かったです。今日は違うお話をしていただけるそうで楽しみです。
- それではどうぞ宜しくお願いいたします。

水戸ホーリーホック会長

沼田邦郎様



- こんにちは。水戸ホーリーホックの沼田でございます。昨年9月からロータリアンになりました。
- ◆ 今日は、ホーリーホックで学んだことと題してお話いたします。
- まず、水戸ホーリーホックのご説明をさせていただきます。お手元の資料をご覧ください。
- 創業は1994年で27年経ちます。
- 私は2008年に社長就任し、43歳から13年間させていただきました。
- クラブ価値と認知を高めるため、ホームタウン活動 として社会貢献活動をしています。
- 城里町に、Jリーグで初めて廃校利用しました「ア ツマーレ」というクラブハウス兼練習場がございま す。
- 次に自己紹介させていただきます。
- 私は、本業は鞄屋です。日立市のファスナー式ラン

ドセルと中学生のカバンは当社で作っています。昭和 45 年からお世話になっております。日立は馴染みのある町です。

- ホーリーホック社長をやっている時に、いろいろな方にお会いする機会がありました。その中で印象に残っている方をご紹介したいと思います。
- まず、ケーズデンキ名誉会長の加藤修一氏です。
- 「すべては社員のために「がんばらない経営」」を モットーとしています。
- ・ 頑張るということは無理をするということだと、学 びました。無駄なことはやらず、やるべきことをハ ッキリ徹底するということです。
- 今でもご支援いただいております。
- 続きまして、ジャパネットの高田さんです。長崎の クラブチームの社長として支援していました。
- サッカー自体は興味がないようですが、お金の話は素晴らしかったです。社長会議中、「お金は使ったらなくなってしまう」と一言話され、皆がざわついたことがありました。カリスマ性を感じました。
- 「アツマーレ」にも来ていただき、高田さんは私から離れず、運営や補助金などについて質問攻めでした。熱心にメモされていて、とても印象に残っています。
- 続いて、河野太郎さんです。湘南ベルマーレの会長をしております。不祥事があった時、とても心配してくれて、本当にお世話になりました。河野さんは私財を投資して応援しています。本当にサッカーが好きな人です。
- 最後になりますが、水戸ホーリーホックの夢を語り たいと思います。新しいスタジアム作りが夢です。
- チームを外から見ている今、コロナ禍で一番影響を 受けているのは子供たちだと思います。
- ですので、次の夢として、「子供たちが夢を語れる ような社会を作っていきたい」と思います。
- これはホーリーホックがあることが前提で、実現していきたいです。
- ただ単に、サッカーの勝敗だけでなく、いろいろなところを見ていただき、地域の皆様方にぜひ喜んで愛していただけるようなクラブづくりを、新社長を中心に進めていきたいと思います。
- 今後ともよろしくお願いいたします。
- ご清聴ありがとうございました。

会長の点鐘をもって閉会。